

Aujourd'hui, nous sommes le jeudi 5 février et nous fêtons sainte Agathe, martyre.

Jésus, mon Seigneur, je viens vers toi pour un moment de paix et d'écoute. Aide-moi à faire de ce temps un ressourcement et un renouvellement. Que ma prière fasse grandir en moi le désir d'être le témoin de ton amour, dans ma vie de tous les jours.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

A la suite de Marie, nous pouvons nous mettre en route, pour suivre le Christ, avec le chant : "La première en chemin".

*1. La première en chemin, Marie tu nous entraînes, à risquer notre oui, aux imprévus de Dieu.  
Et voici qu'est semé en l'argile incertaine de notre humanité, Jésus Christ Fils de Dieu.*

*R/ Marche avec nous, Marie, sur nos chemins de foi,  
ils sont chemins vers Dieu, ils sont chemins vers Dieu.*

*2. La première en chemin, joyeuse tu t'élances, Prophète de Celui, qui a pris corps en toi.  
La parole a surgi, tu es sa résonance et tu franchis des monts pour en porter la voix.  
Marche avec nous, Marie, aux chemins de l'annonce,  
Ils sont chemins vers Dieu, ils sont chemins vers Dieu.*

*3. La première en chemin, pour suivre au Golgotha le fils de ton amour, que tous ont condamné.  
Tu te tiens là debout, au plus près de la croix, pour recueillir la vie de son cœur transpercé.*

*4. La première en chemin, avec l'Eglise en marche, dès les commencements, tu appelles l'Esprit.  
En ce monde aujourd'hui, assure notre marche que grandisse le corps de ton fils Jésus Christ.*

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. »

Il leur disait encore :

« Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. »

Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde ces disciples qui partent deux par deux. A deux on peut s'épauler, se soutenir. Suis-je assez humble pour accepter d'être soutenu par d'autres ? Ou bien suis-je tentée de vouloir toujours me suffire à moi-même, de ne rien vouloir devoir aux autres ?

2. A deux, on peut aussi être de vrais témoins de l'amour fraternel, non pas seulement en paroles mais aussi par la façon d'être ensemble. Je médite un instant : quelle est ma façon de témoigner de l'amitié, de la bienveillance aux gens auprès de qui je suis ?

3. Jésus propose à ses disciples de faire confiance. Confiance en la Providence mais aussi confiance en la bonté des gens qu'ils croiseront. Ai-je déjà eu l'occasion d'expérimenter un acte de bonté envers moi d'un inconnu ? J'essaie de me rappeler ce que cela m'a fait, les sentiments que j'ai eus à ce moment.

Réentendons Jésus envoyer ses disciples. Je prends conscience que moi aussi, je suis l'une de ses disciples.

Je dis à Jésus comment j'ai pu réagir à ses paroles. Ce qu'elles ont d'enthousiasmant, ce qu'elles peuvent aussi susciter comme résistance en moi. Je lui confie les désirs et les peurs qui m'habitent maintenant, en toute simplicité, certaine qu'il m'accueille.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen